

Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Oct 31, 2023 - 13:17



Sukabumi, 31 Oktober 2023 - Pada hari Selasa, tanggal 31 Oktober 2023, Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang penuh makna di Kp. Ciawi, Rt.013/004, Desa Sekarsari, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 09.45 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kunjungannya, Aiptu Subandi tidak hanya menjalin tali silaturahmi, tetapi juga memberikan himbauan yang penting kepada warga Kp. Ciawi. Berikut beberapa poin penting dari kunjungan tersebut:

1. **Program Kapolres Sukabumi:** Aiptu Subandi menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).
2. **Anti-Radicalism dan Anti-Pancasila:** Bhabinkamtibmas menghimbau seluruh warga Desa Sekarsari untuk selalu waspada terhadap paham Radikalisme dan Anti Pancasila.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang:** Aiptu Subandi memberikan peringatan khusus terkait dengan potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, terutama di Desa Sekarsari.
4. **Pencegahan Kebakaran Lahan atau Hutan:** Warga diminta untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar mengingat musim kemarau yang berpotensi menyebabkan kebakaran lahan atau hutan.
5. **Pengaktifan Siskamling:** Masyarakat didorong untuk menggiatkan dan meningkatkan Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling) guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

Selama kunjungan ini, situasi tetap aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat.

Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP, mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi, yang membantu memperkuat hubungan antara pihak kepolisian dan komunitas setempat. Semoga upaya ini akan terus mempererat keterlibatan dan dukungan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sekarsari.